



Communauté  
de communes  
**LACQ  
ORTHEZ**

La Clinique LABAT à Orthez annonce un plan social supprimant 18 emplois en son sein.

Ce plan, très lourd, va rendre l'exercice de la chirurgie très difficile au Pôle Santé Orthézien. Le partenariat public/privé qui vient d'être établi, était destiné à assurer et maintenir une bonne couverture médicale et chirurgicale sur le territoire.

Aussi, c'est bien au-delà de la CCLO que cette difficulté serait ressentie, par exemple sur le Béarn des Gaves et le Sud des Landes.

**La Conférence des Maires de la communauté de communes de Lacq-Orthez, réunie le 4 février 2019, demande à l'UNANIMITÉ** aux instances médicales et aux autorités de santé publique que tout soit mis en œuvre pour que la chirurgie soit maintenue au sein du Pôle Santé Public Privé d'Orthez.

*Mourenx, le 5 février 2019*